
Comune di Faenza

INTERPELLANZA

Oggetto: persone senzatetto

Al Sindaco Giovanni Malpezzi

All'Assessore al Sociale Claudia Gatta

PREMESSO CHE:
• stiamo  attraversando  un  momento  di  crisi  economica,  sociale  e  culturale  senza 

precedenti,  le  persone  in  difficoltà  aumentano  tutti  i  giorni  e  tante  di  esse 
rimangono anche senza un tetto.

CONSIDERATO CHE:
• stanno  arrivando  l'inverno  ed  il  freddo  e  ci  troviamo  con  molte  persone  che 

dormono all'aperto e nella sala d'attesa della stazione,  in condizioni disastrose e 
inaccettabili. La situazione è drammatica (e di certo non un bel biglietto da visita 
per la nostra città) e va risolta il  prima possibile con la massima urgenza e con 
l'impegno di tutti.

VISTO CHE:
• il Comune di Faenza ha dato compito, tramite una convenzione, all'Associazione di 

volontariato “Farsi Prossimo” di occuparsi dell'”erogazione dei servizi alle persone 
di passaggio, agli indigenti e alle persone senza fissa dimora”.

SI CHIEDE AL SINDACO E ALL'ASSESSORE COMPETENTE SE:
• il Comune ritiene sufficiente questa soluzione, alla luce dei risultati che sono sotto 

gli occhi di tutti;
• a fronte dell'attuale situazione, ritengono che il metodo utilizzato dall'Assoociazione 

“Farsi Prossimo” sia in linea con la convenzione fatta ed il regolamento sottoscritto;
• hanno  intenzione  di  prendere  ulteriori  provvedimenti  diretti  con  soluzioni 

alternative;
• sono  a  conoscenza,  e  se  si,  se  lo  ritengono  sensato  ed  accettabile,  che  “Farsi  

Prossimo” consideri attiva l'”emergenza freddo” solo quando la temperatura scende 
sotto lo zero.
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